



**La presión de CCOO
y la lucha de la
plantilla permiten
el acuerdo en
Siemens-Illescas**

LABORAL

La presión de CCOO y la lucha de la plantilla permiten el acuerdo en Siemens-Illescas

La unión hace la fuerza y la fuerza permite alcanzar acuerdos satisfactorios para los trabajadores y trabajadoras. Comisiones Obreras, sindicato mayoritario en Siemens en Illescas (Toledo), alcanzó en la tarde noche de este miércoles un acuerdo con las diferentes empresas involucradas de forma que no se subrogarán trabajadores de Siemens a Kuehne+Nagel, entre ellos a la representación sindical. De esta forma queda desconvocada la huelga indefinida que iba a comenzar.

“Fruto de la negociación, de la acción sindical y la lucha de la plantilla, decidida a ir a la huelga para que se respetasen sus derechos y los de sus representantes legales, hemos logrado alcanzar un acuerdo en Siemens, que se ocupa del mantenimiento de la maquinaria de la factoría de Airbus en



Illescas, de forma que no se subrogarán trabajadores a Kuehne+Nagel”, explica el secretario general de la Federación de Industria de CCOO CLM, Ángel León”

CCOO valora de forma muy positiva este acuerdo alcanzando in extremis antes del inicio de la huelga indefinida. Un acuerdo que permite mantener las condiciones laborales y defender los

derechos de las personas trabajadoras, objetivo principal para CCOO.

En esta misma línea, Beatriz Gómez, secretaria general de la Sección Sindical de CCOO en Siemens España, ha afirmado que “CCOO desde el principio se negó a que tanto los delegados sindicales como los trabajadores afectados por la subrogación perdieran derechos”. **LEER MÁS**

Educación no negocia con los sindicatos de la concertada el acuerdo de jubilación parcial

El pasado 12 de marzo, la Consejería de Educación convocó a los sindicatos y patronales para informar sobre la nueva ley de jubilación parcial y sus condiciones. Durante la reunión, la viceconsejera de Educación anunció que no existe partida presupuestaria destinada a financiar la jubilación parcial, dejando clara la postura de la Administración.

Ante esta situación, FSIE, UGT, CCOO y FEUSO sindicatos con representación del 100% en la Educación concertada manifestaron su firme oposición, exigiendo no sólo la negociación y financiación de un acuerdo de jubilación parcial justo y beneficioso para todos los trabajadores y trabajadoras, sino también una inversión económica



suficiente para garantizar la reducción de la carga lectiva de las y los docentes de la enseñanza concertada, en las mismas condiciones que ya se han acordado para la educación pública.

Ante estas demandas, la Consejería se limitó a comprometerse a una nueva

reunión en mayo para estudiar las propuestas que se presenten, una medida que los sindicatos consideran insuficiente y que sólo prolonga la negativa de la Administración a abordar este problema de manera efectiva.

LEER MÁS



Seguimiento masivo de los paros parciales en transporte sanitario

Esta semana han tenido lugar en Ciudad Real y en Cuenca paros parciales de los trabajadores y trabajadoras del transporte sanitario de Castilla La Mancha, con un seguimiento en torno al 90%. Reivindican que las empresas firmen el preacuerdo que se alcanzó el pasado mes de diciembre, y piden a la JCCM que retire la actual licitación y publique una nueva con una dotación económica suficiente para asumir lo que recoge el preacuerdo.

Denunciando la insuficiente dotación económica con la que el Sescam va a licitar la concesión del servicio de ambulancias en Castilla-La Mancha, haciendo imposible cumplir con el preacuerdo de convenio colectivo firmado entre las plantillas y las empresas. Los servicios jurídicos de CCOO y UGT ya han denunciado este exceso de horas. “Si la justicia nos da la razón -como esperamos que así sea- las empresas deberán desembolsar mucho dinero; en concreto varios millones de euros”.

Los sindicatos apelan a la responsabilidad de la Administración y de las empresas para que rectifiquen y se pueda sacar adelante un convenio colectivo justo. En caso contrario, vamos a prolongar la huelga..

LEER MÁS

Artículo de Jesús Rodríguez, secretario general de la Sección Sindical de CCOO en el transporte sanitario de Toledo

“No pedimos privilegios, exigimos justicia y acabar con la precariedad” : Por un transporte sanitario público y de calidad

Trabajadores y trabajadoras del transporte sanitario continúan con las movilizaciones en Castilla-La Mancha para exigir que la nueva licitación de este servicio público tenga en cuenta una mejora de sus condiciones laborales, que consideran “inaceptables” y que se mantienen congeladas desde 2012. Este lunes día 31 será el quinto de los paros parciales de tres horas, esta vez en la capital regional, con una concentración en la puerta principal del Hospital Universitario de Toledo, desde donde a las 12.00 marcharán hacia la sede del SESCAM para exigir soluciones a la precariedad del sector.

La Sección Sindical de CCOO en el transporte sanitario de Toledo hace un llamamiento a trabajadores y trabajadoras, familiares, amistades y personas usuarias del servicio de ambulancias a participar en la movilización de este lunes en Toledo en defensa de un transporte sanitario público y de calidad.

La insuficiente dotación económica con la que el SESCAM licita la concesión del servicio de ambulancias en la región, impide asumir las mejoras salariales pactadas y ni siquiera cubre los costes laborales. Las y los profesionales del transporte sanitario llevan desde 2012 con los sueldos congelados y, de no revertirse la situación, seguirán en la misma condición hasta 2030.

LEER MÁS





CCOO refuerza su compromiso con la mejora de la formación y la empleabilidad de los jóvenes

CCOO Castilla-La Mancha ha participado esta semana en la Feria de Formación Profesional celebrada en Cuenca, donde el sindicato ha ofrecido asesoramiento sobre buenas prácticas en estancias formativas y los nuevos contratos de formación, tanto a estudiantes que buscan formación profesional como a quienes se preparan para incorporarse al mundo laboral.

Más de 1.400 alumnos y alumnas de 27 centros educativos de la provincia han visitado la feria. En el stand de CCOO han recibido información clave sobre buenas prácticas y herramientas para evitar abusos en sus primeras experiencias profesionales, resaltando la importancia de velar por el respeto a los derechos del alumnado y garantizar estancias de calidad que sirvan como un puente hacia un empleo digno y con garantías.

CCOO CLM reafirma así su compromiso con la mejora de la formación y empleabilidad de las personas jóvenes, garantizando que conozcan sus derechos y

cuenten con el respaldo necesario en su transición al mundo del trabajo.

Además de la feria de Cuenca, el sindicato ha estado presente en las ferias de Formación Profesional de

Toledo y Albacete, reforzando su labor de asesoramiento y orientación a las y los jóvenes.

La próxima semana, CCOO CLM continuará esta línea de trabajo en la Feria de FP

en Marchamalo (Guadalajara), reafirmando su apuesta por una formación de calidad y unas condiciones laborales justas para quienes se incorporan al mercado de trabajo.

CONCESIÓN DE SUBVENCIONES PARA ANUALIDAD 2025, PARA LA REALIZACIÓN DE DE ACCIONES DE FORMACIÓN PROFESIONAL EN EL ÁMBITO LABORAL, DIRIGIDAS A PERSONAS TRABAJADORAS DESEMPLEADAS (MODALIDAD II), CON COMPROMISO DE CONTRATACIÓN

✓ DESTINATARIOS:

Personas trabajadoras en situación de desempleo, y las personas trabajadoras ocupadas en un porcentaje máximo del 20 %.

✓ BENEFICIOS PARA LAS PERSONAS PARTICIPANTES:

- Adquisición de competencias profesionales
- Formación acreditable
- Contrato de formación en alternancia mínimo de 6 meses

✓ ¿DÓNDE INSCRIBIRSE?

En el buscador de cursos de la JCCM <https://e-empleo.jccm.es/formacion/jsp/solicitudes/busquedaGrupos.jsp>, y consultar los cursos adheridos a este programa

✓ BENEFICIARIOS DE LAS SUBVENCIONES:

Entidades de formación, públicas o privadas, que cumplan los requisitos de acreditación e inscripción en el Registro de entidades

Las entidades solicitan la formación en concurrencia competitiva a través de [FOCO](#)

PLAZO DE PRESENTACIÓN: Hasta el 30 de noviembre de 2025

PARA MÁS INFORMACIÓN:



638 625 825



acreditayformacion@cm.ccoo.es



comisiones obreras de Castilla-La Mancha

PROCESO CONGRESUAL CCOO

CCOO Servicios reelige a Sagrario Mancebo como secretaria general en Castilla-La Mancha

Las condiciones de trabajo y salarios de sectores como Comercio, Hostelería, Turismo o Banca están en el primer punto de la hoja de ruta que la Federación de Servicios de CCOO CLM se fija para los próximos años. Así se ha indicado en el IV Congreso Regional que la federación ha celebrado en Ciudad Real, donde 55 delegados y delegadas han reeligido secretaria general a Sagrario Mancebo. El secretario general federal de CCOO Servicios, José María Martínez, el secretario general de CCOO CLM, Paco de la Rosa, y la secretaria general de CCOO Ciudad Real, Esther Serrano.

Junto a Sagrario Mancebo componen la nueva Ejecutiva Regional de CCOO Servicios 10 personas, tres hombres y siete mujeres elegidas hoy por los delegados y delegadas del Congreso Regional. Son Patricia Ruiz, Santiago Zafrilla, Josué Merchán, María José Condés, Ángeles García Consuegra, Carmen Olivas, Rocío Fernández, Jesús Rodríguez, Elisabet Martín y María Ángeles García.

Los desafíos a afrontar, ha explicado Mancebo en su intervención en el Congreso, pasan por reforzar la acción sindical para hacer frente a un tiempo complejo a todos los niveles y el



“impacto significativo” de la transición digital o la transición ecológica, donde CCOO Servicios cuenta con “propuestas para reorientar el sector turístico hacia un modelo sostenible desde el punto de vista social y medioambiental, basado en el trabajo decente”.

La Federación, que suma cerca de 9.500 personas afiliadas y tiene la representación mayoritaria en elecciones sindicales (a 13 puntos de distancia del siguiente sindicato), quiere intensificar la negociación colectiva para mejorar los sueldos de las personas trabajadoras, sometidas muchas veces a un reparto desigual de la riqueza, ha indicado la secretaria general.

LEER MÁS

“La productividad sigue subiendo, pero los salarios se recuperan muy lentamente”, intervenir en esta problemática es clave y la Federación de Servicios está lista para hacerlo en los diferentes convenios que negocia

Negociamos 13 convenios de ámbito provincial y uno de ámbito regional, que dan cobertura a 80.000 personas trabajadoras en nuestra región

EL PODER DE CAMBIAR LAS COSAS

cambiarlascosas.ccoo.es

PROCESO CONGRESUAL CCOO

Juan Antonio Cuevas sucede a Ángel León en la Federación de Industria de CCOO CLM

La Federación de Industria de CCOO CLM “continuará empujando por que Castilla-La Mancha sea una referente en el sector industrial, creando empleo de calidad con condiciones, es básico no solo mantener el empleo existente, sino que crezca el tejido industrial”



Juan Antonio Cuevas ha sido elegido nuevo secretario general de la Federación de Industria de Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha en el IV Congreso Regional celebrado hoy en Alcázar de San Juan. 90 delegados y delegadas han participado en el Congreso, aprobando el informe de balance del secretario general saliente, Ángel León, y aprobando con un 96% de los votos a su sucesor.

Con los secretarios generales saliente y entrante han estado en el Congreso la secretaria general de CCOO Ciudad Real, Esther Serrano, el secretario general de CCOO CLM, Paco de la Rosa, el secretario de Estrategias

Industriales de la federación, José Manuel Casado, y el secretario de Organización de Comisiones Obreras, Agustín Martín, junto a autoridades como la alcaldesa de Alcázar, Rosa Melchor, y la consejera de Economía, Empresas y Empleo de la JCCM, Patricia Franco.

El nuevo secretario general de la Federación de Industria de CCOO CLM ha agradecido el apoyo y ha destacado “el reto de representar a la principal federación del sindicato en CLM, y defender las condiciones laborales y de vida de miles de trabajadores y trabajadoras en la región”.

La Federación de Industria de CCOO CLM “continuará empujando por que Castilla-La Mancha sea una referente en el sector industrial, creando empleo de calidad con condiciones, es básico no solo mantener el empleo existente, sino que crezca el tejido industrial”. En ese camino “tomamos la palabra a las administraciones públicas, y que dentro de cuatro años el mismo balance que hacemos hoy podamos decir que hemos hecho nuestro trabajo, Castilla-La Mancha ha crecido en empleo, y ha crecido en sector industrial”.

LEER MÁS



**comisiones obreras
de Castilla-La Mancha**

www.castillalamancha.ccoo.es

PROCESO CONGRESUAL CCOO

Carmen Juste, nueva secretaria general de la FSC de CCOO CLM



La Federación de Servicios a la Ciudadanía de Comisiones Obreras Castilla-La Mancha tiene desde este jueves nueva secretaria general. Carmen Juste, que ha sido secretaria general de CCOO Albacete los últimos ocho años, ha sido elegida como el relevo de Lola Cachero, con el 98,8% de los votos. 90 delegados y delegadas han participado en el V Congreso Regional.

Con ellos han estado en la inauguración del Congreso representantes de las administraciones, entre ellos el director general de Función Pública,

Seguiremos defendiendo a todos los trabajadores y trabajadoras "desde la cercanía, intentando conocer todas las realidades de los distintos sectores, que las y los trabajadores se sientan representados por esta federación de CCOO, estar en contacto con la gente"

José Narváez, y el consejero de Hacienda, Administraciones Públicas y Transformación Digital del Gobierno de Castilla-La Mancha, Juan Alfonso Ruiz Molina, que ha intervenido ante los delegados y delegadas. Por parte de la Federación estatal han estado la secretaria de Mujeres, Comunicación y Diversidad, Emma Real, y la secretaria de Acción Sindical, Coordinación del Gabinete Técnico y Estudios, Silvia Rodríguez.

Acompañan a Carmen Juste en la nueva Ejecutiva Regional Enrique Pineda, Teresa García, Juan Zamora, Ana Isabel Romero, José Manuel Sanz, Pablo Saldaña, Soraya García, Graciano Escuderos, María Ascensión López y Kevin Ibáñez. La nueva secretaria general ha explicado que fija entre sus objetivos "la defensa de los servicios públicos, mejorando las condiciones laborales de las y los profesionales que los prestan y la calidad de los mismos, luchando contra las privatizaciones y externalizaciones, también la mejora de las condiciones laborales del conjunto de personas trabajadoras de los distintos sectores".

LEER MÁS



25
nov
2024

Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres



016
900100114

- 0 mujeres asesinadas
- 0 violencia vicaria
- 0 mujeres agredidas sexualmente
- 0 mujeres sufriendo violencia económica

“ que la
ÚNICA
cifra ”
sea **0**



GOBIERNO DE ESPAÑA

MINISTERIO DE IGUALDAD



Castilla-La Mancha



Instituto de la Mujer
CASTILLA-LA MANCHA



Pacto de Estado
contra la violencia de género



comisiones obreras
de Castilla-La Mancha

CCOO CLM colabora con el Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha por una sociedad sin violencia hacia las mujeres.